

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 5 de Agosto de 1937

NUMERO DE HOY 5.803

¿SE SUICIDARA?

Los anarquistas ruegan encendidamente a Prieto a que se suicide de la manera que le sea más leve

El caso no puede ser mas peregrino. Jamás la gente anárquica había pensado en sacrificar a su satélite, pero.....cuando el convencimiento y la realidad se ponen de manifiesto la cosa cambia.

Han conocido que el tal Prieto, solo ha hecho estudios de acumular dinero sin importarle medios, sin miramiento de sacrificar al que le estorba con tal de engrosar y medrar de modo positivo.

La necesidad obligada hizo que el Inda se constituyese en ministro de Defensa, si de una manera airosa hubiese de salir del infierno, acosado por los que le creyeron una lumbrera y un hombre de acción y bien documentado en materia guerrera.

El «pobre» Inda, cojió las riendas de unos corceles indomables y a cada paso rompía los escapates. ¡Paciencia! dijo un día, yo probaré una vez entrenado, que Miaja, y Galarza son una zapatilla rusa. Dejadme por lo menos un año de práctica y desde el aire, bajaré a la tierra y ya vereis quien soy yo.

Los liusos milicianos siguieron creyendo que en realidad sería el hombre de la situación, el que los rojos necesitaban hasta *vencer*.

Yo os prometo — decía — que Bilbao de mis amores será infranqueable, allí no hay quien pase ni pese, yo soy el dueño; el dueño de «El Liberal» — Los rojos oían y aplaudían viendo mas tarde los lamentos del *infeliz* Azaña el primero que se creyó engañado por el Inda. — Bilbao cayó — Esto no tiene importancia dijo Prieto, Bilbao ha sido robado y con esto ganaremos la batalla de Brunete que será la mas importante de toda la guerra y con esto demostraremos al mundo entero que somos el acero mas fino fabricado en Altos Hornos, no desmayar. Las milicias rojas viendo en la letra de don Inda, algo *supremo* optaron por seguir sus *doctrinas* amasando entre risa y risa la batalla de Brunete, (siempre, claro

El triunfo del Honor de la Fe y del Patriotismo

Con la majestuosa gravedad sublime de solemnidad que el acto requería, se ha celebrado en la Catedral de Compostela en este II Año Triunfal del movimiento salvador de España, la ceremonia de ofrecimiento de la ofrenda tradicional de Santiago Apostol.

Esta hermosa fiesta que había sido interrumpida mas de una vez por las masas revolucionarias y apóstatas que predicaban las doctrinas del laicismo ateo para lograr despeñarlos en el abismo infernal y maléfico, ha recobrado su esplendor y magnificencia, por que la luz celestial que guía la vida del hombre en la tierra, ha hecho retroceder a ese ejército arrollador de sentimientos piadosos y ha dejado el paso libre a la verdad que está sellada con la preciosa sangre de Cristo inmolado en la Cruz para la redención del género humano. Esa verdad encarnada en la persona del divino Maestro, no han podido desmentirla los herejes y judaizantes mas destacados que se revelaron contra la Iglesia Católica y vana ilusión insistir ahora en la acometida de semejante empresa, de antemano ya destruida su eficacia con la predicación de la doctrina de nuestro Redentor, el Hijo de Dios hecho hombre, el primer predicador del amor y de la paz, predicación esta que sus discipulos divulgaron por todo el mundo despues de la resurrección.

Desgraciado el pueblo que se desvia del camino que conduce al bien y se deja arrastrar de la pasión vehemente que produce el afecto desordenado; no siente la vida del espíritu necesaria en el orden sobrenatural, que es su doctrina filosofica, que consiste en admitir como única sustancia la materia tanto que delei-

está, sin perderlo de vista) Y... llego el día.....

Comentario

Salamanca. —Desde una radio clandestina de los anarquistas de Barcelona éstos han acusado a Indalecio Prieto de ser el causante del desastre rojo de Brunete, diciendo que ha provocado por su ineptitud el más grave fracaso del Ejército popular. Además de los miles de muertos, Madrid, Valencia, Alicante y Cuenca están llenos de heridos.

Los anarquistas invitan a Prieto a dimitir su puesto de ministro de Defensa y suicidarse por sus sangrientos fracasos.

ta el pensamiento descarriado; ese pueblo, sin pulso y en estado de decadencia forzosa de religiosidad, sucumbe, se precipita e irremisiblemente se hunde en lo mas profundo de los abismos, por que ha perdido la facultad de pensar y sentir y se asimila al ser irracional, que instintivamente obra por modo irreflexivo. Y ese es pues el pueblo marxista, hereje y judaizante español, el que inyecta e inculca la materia prima venenosa de efectos putrefactos, para llegar a la conclusion absurda de que Dios no existe. Pero la nueva España, esta que nace ahora al calor sentimental del invicto Caudillo, Generalísimo Franco, que es la que el pueblo sano aclama y secunda ofreciendo su sangre en holocausto sacrificio, para llegar a la reconquista final de la batalla, triunfalmente sigue arrollando al invasor de sus dominios y nada le arredra ante el enemigo nefasto, cruel y empedernido; ha nacido con dignidad y grandeza, tiene el honor por lema en esta cruzada sangrienta que se ventilan sus derechos espirituales vilmente ultrajados y los que afectan a la materialidad de sus riquezas, despiadadamente destruidas y aniquiladas.

La ofrenda del Santo Apostol Titular, revela encendido amor y ferviente veneracion externa de sentimientos religiosos, y que el pueblo español no retrocede y con ritmo acelerado sigue su tradicional historia, restituyendo a los primitivos tiempos, aquellos cultos de adoración santificante que tanto lo dignifican y enaltecen.

En todos los pueblos de la España liberada se han celebrado cultos de amor y religiosidad, para impetrar del Santo bendito, copiosos y abundantes frutos de bienandanza y el triunfo de la victoria en el campo de batalla de nuestro valeroso Ejército nacional.

Acaso estos actos de piedad que las altas jerarquías de la Iglesia y del Estado secular acaban de realizar en Compostela, sean los primeros jalones de orientación que a la paz conduzcan, de esta España perseguida y vilipendiada con menosprecio, pues que una y otra han hecho resaltar su ferviente deseo, para que luz celeste resplandezca y brille con todo lucimiento y esplendor magnanimo de grandeza, ilumine en la dirección del mando al invicto Caudillo nuestro salvador, uniendo a su esfuerzo prodigioso de inteligencia y lealtad, el triunfo del honor, de la fé y del patriotismo de esta España grande, libre y única.

IGNORANTIUS.

¡Anunciar es vender!

Acatamiento y respeto al Himno Nacional

Retiramos nuestra exhortación a todos los españoles para que, no solamente escuchen con el debido acatamiento y respeto, puestos en pie, el Himno Nacional allí donde oigan sus notas evocadoras de glorias augustas de la Patria, sino para que sean celosísimos guardianes de ese homenaje, imponiéndolo a quien, por cínica rebeidía o por anemia de su pobre espíritu, no lo rindan espontáneamente.

«Al constituirse el nuevo Estado —dice el Decreto del Generalísimo que restauró el Himno Nacional genuino de España—fué recogiendo de nuestro antiguo patrimonio cuanto de simbólico y representativo la nación añoraba, interpretando el sentir de los buenos españoles que se pronunciaban por una España grande, libre y tradicional.» «Abolido—sigue diciendo ese Decreto—el himno en desafortunada hora adoptado y que a su significación histórica unía el recuerdo de cinco años de traiciones a la Patria, las músicas nacionales volvieron por lo que era español y tradicional.»

Por española y por tradicional la Cruzada, que es España misma, grande y unida, no podía tener otro Himno. Es desacato a España la simple indiferencia ante el Himno Nacional. Y es delito el menosprecio de él. A sus acordes, España está presente, como en la badera, con una presencia eucarística del alma de la Patria.

¡TODOS LOS ESPAÑOLES EN PIE MIENTRAS VIBRAN LAS NOTAS GLORIOSAS DEL HIMNO NACIONAL!

“La Unión y el Fénix Español”

Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección, en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicado oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continua aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transporte y otros Ramos.

Frente de Asturias

Las heroicas tropas del General Aranda, resisten hasta seis ataques consecutivos de las hordas rojas que han sido aplastadas

LOS ATAQUES

Fueron dos los ataques principales dirigidos especialmente contra Cuero y Cimera. A las once de la mañana, una brigada, precedida de cinco tanques y protegida por veinte aviones, iniciaba el primero con gran furia y derroche de municiones.

Los heroicos defensores de Cuero pusieron en arco las ametralladoras, cuyo fuego hizo en las filas rojas una verdadera carnicería.

Convencidos los marxistas de que el asalto a esta posición era empresa poco menos que imposible, insistieron con un ataque a Cimera, llegando a intentar el asalto hasta seis veces y siendo rechazados con gran carnicería tantas como lo intentaron.

Deshechos por el fuego de nuestra Infantería y sin posibilidad de rehacerse nuevamente por la gran labor artillera que batía todos los elementos de concentración, hubieron de retirarse.

Por confidencias de varios evadidos, se sabe que muchos milicianos lloraban de rabia al verse lanzados de aquella manera, pero a la misma hora se reunía el comité de guerra de Gijón y ordenaba la conquista a toda costa de las posiciones que eran base de una posible ruptura de la línea.

Nuevamente, a las once de la noche, los marxistas fueron arrastrados a una lucha suicida, en la que el coraje y el valor de los nuestros acabó por deshacer lo poco útil que había quedado de las brigadas. De madrugada terminaba el ataque, transcurriendo el resto de este día en completo silencio, silencio que transcurrió hasta las radios de Gijón y de Valencia, que no se acordaron ni por asomo de transmitir la derrota sufrida.

Ya de día, se pudo observar cómo el campo estaba materialmente cubierto de cadáveres. Solo en nuestras propias alambradas se recogieron más de trescientos con sus fusiles, habiéndose cogido además seis fusiles ametralladores, varias cintas de ametralladoras y una gran cantidad de cajas de municiones y de bombas de mano. A todo esto hay que añadir dos tanques inutilizados cerca de Cuero.

Informes de evadidos aseguran que el batallón «Piloña» quedó completamente deshecho y del cual apenas si quedaron cien hombres, calculando que pasan de mil quinientas las bajas sufridas por el enemigo.

Habían estos evadidos con gran elogio de nuestras ametralladoras, que diezmaron a los rojos, tan engañados y tan mal dirigidos.

Lea V. Noticiero de Soria

El entierro de las víctimas del bombardeo marxista

Anteayer martes a las 7 de la tarde se efectuó el entierro de las dos víctimas del bombardeo llevado a cabo por los rojos sobre el aeródromo de «Los Negredos.»

Partió la comitiva fúnebre de la Capilla ardiente que hallábase instalada en el Hospital provincial y donde se congregó un numeroso gentío, marchando en primer lugar la representación eclesástica seguida de las magníficas coronas del Ayuntamiento y compañeros de los caídos.

Inmediatamente después los féretros cubiertos con la bandera española e italiana y escoltados por soldados de Aviación española y legionarios aviadores del Tercio y la Banda de Música municipal a los acordes de una marcha fúnebre. Formaban pelotones de Aviación, Legionarios, Artillería, Guardia civil, de seguridad, etc. y una nutrida representación de jefes y oficiales españoles y de la aviación legionaria del Tercio, de F. E. T. y de las J. O. N. S. y un numerosísimo público que cubría la cañera.

A la llegada al Cementerio Católico la Banda de Música Municipal interpretó la Marcha de «Los Voluntarios» desfilando seguidamente las fuerzas e iniciándose la entrada al Cementerio para dar cristiana sepultura a los muertos.

Que Dios haya acogido en su seno a éstos mártires de la Religión y de la Patria que cayeron en el ejercicio de su profesión, ganando con la ofrenda de su vida la Gloria eterna, aspiración sublime de todos los mortales.

Las víctimas son José de Lauro y Pedro Serrano Calonge.

Alarma en Cuenca

Por noticias que dan los prisioneros se sabe que en Cuenca han repercutido intensamente las derrotas del frente de Albarracín.

Parece ser que la población civil, ante los convoyes de heridos que entraban en la ciudad, dió en circular los más salados rumores y uno de ellos fué el que las tropas de Franco estaban a ocho kilómetros de la capital.

A tales extremos llegaron el pánico y desconcierto entre los rojos de la ciudad, que fué preciso aclarar públicamente lo ocurrido, reconociendo por primera vez que «los facciosos habían empezado una violenta ofensiva en Albarracín, pero que las fuerzas republicanas se fortificaban en los límites de la provincia.»

Estas manifestaciones tranquilizaron los ánimos del pueblo rojo, que todos los días ve desfilan por sus calles enormes caravanas de heridos procedentes de este frente, los cuales no pueden ocultar la impresión de terror que se llevan después del choque con los invictos soldados de Aragón.

Un atentado contra Prieto

Lo que dicen unos prisioneros hechos en Brunete

Avila.—Los prisioneros rojos de la batalla de Brunete hablan de la falta de disciplina y de la desorganización de las brigadas internacionales. También dan cuenta que, durante la estancia de Prieto en Madrid, donde acudió para presenciar aquella batalla, se formaron manifestaciones populares de elementos afectos a Largo Caballero y anarquistas, que llaman al ministro rojo de defensa «traidor y fascista». Dicen que durante una visita de aquél a El Escorial, en el camino, un grupo de milicianos disparó sus armas automáticas sobre Prieto, quien tuvo que abandonar el coche. Acudió su escolta, siendo recibida a tiros. Más tarde acudió un batallón de las reservas de Miaja, el que cercó a los agresores, fusilándolos en el mismo lugar.

Sobre la situación de Madrid dicen que la población sufre toda clase de torturas y miserias, por falta de alimentos, por las violencias que sufren y por los continuos sobresaltos.

En el frente no hay unidad entre los combatientes rojos, la mayoría de los cuales han sido movilizadas a la fuerza. Todos consideran la guerra perdida, y tanto en el frente como en la retaguardia, entre personas amigas, no se habla más que de pasarse al campo nacional.

Los crímenes de los rojos en Terriente

Salamanca.—Se ha sabido que la población de Terriente abandonó el pueblo ante el avance de los nacionalistas. Los habitantes se negaron en principio a abandonar el pueblo. En vista de ello, un oficial rojo dió orden a los milicianos para que sacasen de su casa a dos muchachas y que las condujeran a la Plaza Mayor del pueblo, donde fueron bárbaramente asesinadas. El padre de las jóvenes murió víctima de un ataque cardíaco, y el tío fué asesinado por los marxistas.

Ante estos horrendos crímenes, la población de Terriente no tuvo más remedio que evacuar y seguir a los marxistas.

Siete mil personas fusiladas en el Asia Central

Londres.—El corresponsal del «Daily Mail» en Varsovia telegrafía que 7.000 personas han sido fusiladas por el ejército soviético y la policía territorial de Alma-Ata, capital de la república de Kazakstan (Asia Central), con motivo de una revuelta contra el Gobierno de Moscú.

El mismo corresponsal afirma que los tartaros predicán la guerra santa contra los los moscovitas.

Mas de 3.000 muertos rojos

Salamanca.— Oficialmente puede decirse que el número de muertos en las operaciones de Albarracín sobrepasa a los tres mil, a razón de 150 o 200 diarios.

En el día de ayer treinta aparatos enemigos volaron sobre las líneas nacionales, sin realizar sus propósitos ante la presencia de nuestro cazas.

El enemigo se retiró hacia las fortificaciones que constituyen el cinturón de hierro de Valencia.

En el frente de Teruel

Signe nuestro Ejército victorioso su campaña de copo en las tierras de Teruel. El 13 Cuerpo del Ejército autónomo rojo se ha quedado en la Sierra de Albarracín abandonando exorbitantes cantidades de material: ambulancias, tanques, coches ligeros, camiones, almacenes de ropas, ametralladoras y fusiles. En Teruel se han reunido 500 prisioneros y el júbilo ha sido indescriptible.

Algunos evadidos cuentan que los oficiales rojos que defendían los pueblos ya conquistados, al observar la proximidad de nuestras fuerzas dieron un bando ordenando que en el plazo de diez minutos se hiciese entrega a las hordas de todos los animales domésticos, orden que tuvieron que cumplir las pobres gentes para no sufrir la pena de muerte.

El mes de Julio ha sido gloriosísimo para nuestra Aviación

Han sido derribados ciento once aparatos rojos y bien tocados treinta más

Derribados: Natachas, 19; Martín Bomber, 11; Ratas, 35; Curtis, 23; cazas sin determinado tipo, 14; otros sin determinado tipo, 8; nidros, 1. Total derribados, 111.

Tocados: Natachas, 2; Martín Bomber, 1; Ratas, 12; Cazas, 14; sin determinar tipo, 1.

Total de probables o tocados, 30. De nuestros aviones, han sido derribados 7 cazas y 4 de bombardeo; en total, 11 aparatos.

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo.

Ecos y Noticias

No nos cansaremos de decir que en Soria hay traidores a la causa nacional

El día que sepamos a ciencia cierta que se descubre algún caso de traición, con mucho gusto publicaremos el cliché de la persona que lo descubra y le felicitaremos como merece el caso.

Hasta la fecha no podemos hacerlo y sentimos grandemente que así no sea pues bien merece un poco de atención este asunto si se ha de cumplir con las órdenes dadas contra el espionaje.

Los desmanes de un rojo

Nos enteramos que uno de esos «coloradetes» que siguen detenidos de los pertenecientes a la Catedral de Sigüenza, al oír la sirena de Soria comenzó a bailar de gusto, en plena manifestación de alegría, algún guardia de seguridad pudo observar su actitud y lo puso a disposición de las Autoridades.— Fíate y no corras.—

Los quintos

Alegremente han recorrido la ciudad nuestros nuevos soldaditos quienes el pasado martes salieron a sus respectivos destinos.

Los jóvenes patriotas van con el mayor entusiasmo a luchar por la salvación de España.

El nuevo Gobernador Militar

Se ha hecho cargo interinamente del Gobierno Militar nuestro muy querido amigo e inteligente teniente Coronel de Infantería D. Florencio Latorre, persona que goza en Soria y la provincia de singulares prestigios.

Lesionado

En el día de ayer por consecuencia de una mala pisada fué objeto de una fuerte distensión de ligamentos en un pie, el Guarda del Pinar Grande D. Tomas Romero, que fué curado en Soria.

Le deseamos una pronta mejoría.

«Casa nueva» de Valonsadero

Se ha procedido a un arreglo muy necesario en «Casa nueva» de Valonsadero, donde el vecindario de la ciudad encuentra en días de expansión grandes comodidades.

Esta iniciativa es digna de todo encomio.

Se arrienda

Molino harinero, bien equipado para tritura con su dueño Santiago Martínez, en Molinos de Duero.

Jubilación

Ha sido jubilado en el cargo Jefe de la Sección Provincial de Administración local, don Enrique de Obregón Ortega, quien durante 26 años lo ha venido desempeñando.

Le deseamos larga vida, para que pueda disfrutar el descanso merecido.

De interés a los cazadores

Por unos amigos de Burgos nos enteramos que varias Asociaciones de caza y pesca legalmente constituidas tienen el propósito de solicitar que se dicte una nueva Ley de Caza y Pesca para que se cumpla en su totalidad evitando que el hurón esté conceptuado como animal doméstico. Referente a la pesca fluvial tienen el propósito de exigir que desaparezcan todas las redes que no sean de reglamento y no permitir los abusos hasta la fecha cometidos.

Estas Sociedades también pretenden una unión firme para defender sus derechos ya que en España tanto la caza como la pesca constituyen una verdadera riqueza.

Las operaciones de siega y trilla

Tanto en Soria como en la ribera del Duero están bastante adelantadas las operaciones de siega y trilla. Según rumor público, la cosecha de este año, es bastante regular.

La Glosopeda

El ganado infectado propiedad del Ejército que había quedado acantonado en el monte de Valonsadero, ha sido dado de alta por la Inspección de Pecuaria, cosa de la que nos alegramos, porque demuestra que ya no existe el peligro de contagio para la ganadería.

¡ESPAÑOLES!

No olvidéis nunca que en los tiempos de la ominosa república el grito santo de ¡VIVA ESPAÑA! era considerado como subversivo.

En las horas de la liberación de la PATRIA, gritad siempre con redoblado fervor:

¡VIVA ESPAÑA! ¡VIVA ESPAÑA!
¡VIVA SIEMPRE ESPAÑA!

Año Santo de 1937

Santiago de Compostela, Ciudad Santa, celebra este año el extraordinario jubileo colmado de gracias por los Romanos Pontífices, conocido en el orbe con el nombre del AÑO SANTO.

El Consejo Archidiecésano de la Adoración Nocturna de la Ciudad de Compostela, hace un llamamiento a todas las Secciones de Adoradores de España, invitandoles a celebrar en la noche del 21 de Agosto actual, solemnísimas vigilia, ganando en peregrinación el jubileo del Año Santo.

Nunca pues tan necesario como ahora pedir a Jesus Sacramentado, que desde su trono de amor derrame abundantes gracias santificantes sobre sus hijos predilectos, que fervorosamente rendidos a sus plantas, piadosamente invocan su misericordia en los cultos que celebran.

Este Consejo Directivo de Soria, secundando la iniciativa del Consejo Supremo de Compostela, invita a todos los Adoradores Nocturnos adscritos, activos y nonorarios, para que asistan a tan solemnes cultos, para impetrar del Apostol Santiago, el triunfo de la victoria de nuestro Ejército nacional y que impere en la auténtica España el reinado social de Jesucristo.

El Gobernador Militar de Soria

Ha salido para su nuevo destino el Coronel D. Santiago Guerrero, que ha venido desempeñando el cargo de Gobernador Militar en esta plaza.

Le deseamos grandes éxitos en su nuevo destino.

CULTOS RELIGIOSOS

En el templo de las monjas Clarisas se celebra todas las tardes la novena a su escelsa madre Santa Clara a las seis y media.

Mañana en el templo de El Salvador a las diez y media tendrá lugar la fiesta anual que la Cofradía del Santísimo celebra todos los años predicando el señor Magistral de la Colegiata D. Julian Garcés.

El Santísimo estará expuesto durante todo el día, por la tarde se cantaran solemnes visperas y terminadas éstas, saldrá procesionalmente por el itinerario acostumbrado.

Hijas de María

Los cultos que en años anteriores se celebraban el día 15 de agosto, en este por razones especiales se celebrarán D. m. el día 8, 2.º del mes.

Serán los de costumbre: Por la mañana a las 8 misa de comunión general. Por la tarde, a las 7 exposición, estación, rosario, motetes, plática, reserva y procesión por el interior del templo (Santa María la Mayor)

Madrinas de Guerra

Se advierte a los soldados y demás combatientes, que al solicitar madrinatas de guerra indiquen el Cuerpo, Batallón, Compañía o Batería a que pertenecen; pero sin designar el pueblo, posición, ni el frente en que la Unidad, o el interesado, señalando únicamente la residencia oficial de la Plana Mayor.

Señoras

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar «M U J E R»

Pidanla entodas partes. Precio UNA PESETA

Banco Español de Crédito

Capital autorizado	100.000.000
desembolsado	51.355.500
RESERVAS	70.592.954,34
Cuentas Corrientes al 30 de Junio 1935..	1.308.323.771,67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Anunciarse en «Noticiero de Soria»

NOTICIERO DE SORIA

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto
Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

La Unión y el Fénix Español



Compañía de Seguros Reunidos
Agentes en todas las provincias
España, Francia y Portugal
48 AÑOS DE EXISTENCIA
SEGUROS CONTRA INCENDIO
SEGUROS CONTRA LA VIDA -
Subdirector en Soria.
DON RAFAEL ARJONA
OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7
A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

La Comisión de no Intervención

Solamente Rusia niega su colaboración al plan inglés

De 27 países adheridos, 26 dieron respuesta afirmativa al cuestionario británico

Berlín. — El embajador alemán en Londres, von Ribbentrop, expuso en el Comité de Neutralidad que de los 27 países adheridos al pacto, 26 dieron respuesta afirmativa al cuestionario británico, y sólo uno precisamente la Unión de los Soviets, negó la colaboración, queriendo hacer fracasar el plan conciliatorio de Inglaterra.

Luego continuó manifestando que cualquiera medida que fuera relacionada con España debe partir de la base del reconocimiento de la beligerancia.

Se ocupó después de la actitud en que Rusia se coloca, asegurando que al no acceder a la beligerancia asesta un golpe de muerte al sintoma británico.

Esto ofrece —agregó el embajador alemán— la ventaja siquiera de señalar claramente en que parte del mundo está el peligro. Alemania ya hace tiempo que dijo que si no fuera por la U. R. S. S. no habría guerra en España, y lo ratifica ahora nuevamente.

Al final significó que se reservaba las facultades de su Gobierno para adoptar la actitud que correspondiera ante la posición de Rusia.

Fortificación del Peñón de Gibraltar

Londres. — Desde hace algún tiempo se están llevando a cabo nuevos trabajos en las fortificaciones del Peñón de Gibraltar.

El colaborador militar del «Daily Express» asegura que Gibraltar está hoy más seguro nunca. En la parte alta del Peñón se han emplazado aparatos modernísimos, que registran el paso de los aviones a más de cien millas de distancia. Se ha tenido especial cuidado en el armamento antiáereo y se han colocado nuevas baterías. Actualmente se lleva a cabo la instrucción de soldados para servir los gigantescos reflectores de la plaza.

En el interior de la fortaleza se han colocado grandes tanques y enormes depósitos de municiones.

ACCIDENTE EN EL MAR

Buque rojo incendiado

Marsella. — Cuando se dirigían a los puertos marxistas tres barcos que realizan contrabando de guerra, se produjo un formidable incendio a bordo de uno de ellos, que iba abarrotado de material bélico.

Las demás tripulaciones quisieron ayudar al buque siniestrado, pero los marineros de ésta ya no se hallaba en el barco, en la cubierta del cual no se veían más que algunos cadáveres.

El buque siniestrado es el «Azurmendi»

Marsella. — Se sabe que el buque

incendiado en el Mediterráneo, cuando transportaba material que constituía contrabando de guerra para los rojos, es el «Azurmendi».

Dicho barco llevaba una gran cantidad de armas y municiones, y además varias toneladas de carbón.

Todavía se divisa la mole del buque ardiendo en el mar, mientras se va hundiendo lentamente.

El «Azurmendi» desplazaba 2.600 toneladas, tenía 24 tripulantes, de los cuales faltan 20. La resaca ha arrojado a la playa tres cadáveres.

Para llamar la atención de los demás buques, sin duda, el «Azurmendi», que está artillado, lanzó varios cañonazos.

El gobierno de Valencia en visperas de crisis

Millán. — Según comunican de San Juan de Luz, la situación del llamado gobierno de Valencia, es en extremo crítica y parece que dentro de muy breves días se producirá una grave crisis.

Desde luego es seguro que Ladalecio Prieto, saldrá del actual ministerio de Defensa, por las protestas que ha motivado la fracasada ofensiva en el frente de Brunete.

También en Cataluña es difícil la situación de la Generalidad. Anarquistas y comunistas se han dedicado durante estos últimos días la quema de los graneros con el pretexto de que pertenecían a acaparadores, lo que ha producido un profundo disgusto entre los labradores de la región.

Ayer fué descubierta en Barcelona

una fábrica de armas que trabajaba a merced de las reservas económicas de la C. N. T., la F. A. I. y U. G. T.

«ARAGON»

Compañía de Seguros contra incendios informes en la Subdirección de Soria, Aduana Vieja 2, Agencia de Negocios de Alfredo Hernández.

Se necesita chico para tienda de 14 a 16 años.

Dirigirse: Vicente Tormos, San Pedro núm. 9.



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas